

Eidgenössischer Armbrustschützenverband Association Fédérale de tir à l'arbalète AFTA

Mannschaftsmeisterschaft 3. Runde | Bericht

Alle A-Teams haben Punkte

Baar bleibt auch nach der dritten Runde in der Mannschaftsmeisterschaft ungeschlagen, während Bürglen als letztes Team die ersten zwei Punkte holte. In der Nationalliga B wurde aus dem Dreierteam an der Spitze eine Zweiergruppe.

Text: Sonja Müller

Die Baarer verteidigten ihre Führung souverän, indem sie gegen Herisau einen ungefährdeten Sieg feiern konnten. Schwarzenburg fand auf die Siegerstrasse zurück und gewann gegen die Zuger mit guten 1157 Punkten. Bürglen konnte das erste Mal Punkten, indem sie gegen Rümlang erfolgreich waren, während sich Emmenbrücke in der Rangliste mit dem Erfolg gegen Frutigen auf den dritten Tabellenplatz vorarbeitete.

Da waren es nur noch zwei

Während Reinach-Birseck und Dallenwil ihre Begegnungen gegen Sulgen und Horgen gewannen, musste Brestenegg-Ettiswil gegen Ringgenberg eine überraschende Niederlage einstecken. Höngg gewann gegen Rheineck klar und setzte sich so vom Tabellenende ab. Oberengstringen und Steinhausen waren auch in der zweiten Runde erfolgreich. Wohlen und Hasle-Rüegsau wurden klar geschlagen. Flums verlor auch gegen Thun und wartet auf die ersten Punkte in der ersten Liga. In der zweiten Gruppe liegt Embrach nach dem Sieg gegen Helvetia-Neuhausen alleine an der Tabellenspitze. Die Zürcher sind in bestechender Form und erzielten mit 1164 Punkten das Rundenhöchstresultat. Egg erkämpfte sich gegen Beringen die ersten Punkte und auch Berg war gegen Wil erfolgreich.

Die Resultate und Ranglisten sind provisorisch. Vorbehalten bleiben allfällige Stichprobenkontrollen.